



# 南西の風

南阿蘇西小学校  
令和3年10月29日  
学校だより NO8

学校教育目標: 夢に挑戦! 未来を切り拓く南西っ子の育成 児童会スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小

## 南阿蘇村陸上記録会 ~村内各校で実施~

昨年度はコロナ禍のため実施できませんでしたが、今年度は9月29日、南阿蘇村陸上記録会を実施しました。コロナ禍の状況下でしたが、子どもたちの運動の機会を保障するために、一会場に集合せず各校で実施することになりました。村内4年生、5年生、6年生が一堂に会することができなかつたのは残念でしたが、同日、同時刻に各校で陸上記録会を実施することができたのは、子どもたちの体力向上をはじめ、コロナ禍による閉塞感の解消にもつながったと思います。村の教育長や教育委員会の方たちも応援に来られました。最後に6年生と職員チームで対抗リレーをしましたが、職員チームは大差をつけられて見事に惨敗でした(^\_^;) 保護者の皆様の応援、ありがとうございました。



## 学校公開日お世話になりました!



先週22日(金)、学校公開日にたくさんの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。今回も感染対策のため、廊下や中庭など、遠くからの参観ではありませんでしたが、保護者の皆様に見守っていただき、子どもたちは、嬉しそうな表情で授業に取り組んでいました。



## 阿蘇教育事務所学校訪問・南阿蘇村授業研究会



4年生の研究授業の様子

今月15日(金)に阿蘇教育事務所の学校訪問が、26日(火)に南阿蘇村授業研究会がありました。学校訪問では、本校の子どもたちの学校生活や学習の様子をはじめ、本校職員の授業について、多岐にわたって参観がありました。子どもたちが落ち着いて学習に臨んでいることをはじめ、元気よく挨拶をする姿、トイレのスリッパをきちんと並べていることなど、普段の子どもたちの頑張りが見て取れるとのことでした。また本校職員の授業についても、すべての職員が、子どもたちの主体的課題解決を促す本校独自の学習過程「なんせい学習」を行い、授業のまとめや振り返りがなされ、学びやすい授業が展開されていると評価をいただきました。また、26日の南阿蘇村公開授業研究会では、4年生が算数の授業で学習用タブレットを駆使し、様々な考えを出し合うすばらしい授業でした。学ぶ喜び、学習する楽しさ、達成感を味わうことができ、子どもたち一人一人がキラッと輝けるように、今後も授業研究に取り組んで参ります。

## 秋の遠足の中止について

11月2日(火)に実施予定の秋の遠足については、先日安心安全メールでお知らせいたしましたように、阿蘇中岳の噴火に伴い、噴火警戒レベル3の状態が続いておりますので、安全面を考慮し、大変残念ではありますが今回は中止といたしました。なお、給食については、2日は停止しておりましたので、お弁当の準備をよろしくお願いいたします。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。